
修正します。大変申し訳ございませんでした。 
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 そこが聞きたい ６月定例議会 一般質問の記事で 

 

滝波議員の質問「えい坊館リニューアルに期待」の記事の中で、えい坊館 1階

飲食スペースの運営事業者について、「業者選定委員会で、応募業者 1社の提案

を受け、JAに決定した。」と答弁しておりますが、その後、当該事業者から辞退

届が提出されました。現段階において運営事業者の再度の募集は行わない予定

です。 


